
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 103 / 2018
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Diretor Presidente da ENERGISA - MS, Gioreli de Souza Filho,
solicitando informações sobre o porquê não ter sido feito até o presente momento o prolongamento
da Rede de Energia de Baixa Tensão, para atender os donos dos lotes urbanizados, localizados na
Rua P.4 com a P.2, no Bairro Planalto, em nossa cidade.
JUSTIFICATIVA
Este pedido já havia sido feito através da Indicação 389/2017, e a propositura visa assegurar que os
futuros moradores da localidade tenham energia elétrica em suas residências e comércios. 
É a propositura, e está a merecer a Vossa atenção.

 

Sala das Sessões, 19 de Fevereiro de 2018

V. C
Vereador(a) - Republicanos

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1519144325


